

Communiqué de presse – 22.01.2026

Neuf nouvelles entreprises partenaires distinguées par le Parc Chasseral

Trois ans après son lancement, le programme Entreprises partenaires du Parc Chasseral compte désormais 22 sociétés et associations. Neuf d'entre elles ont reçu officiellement leur distinction ce mercredi 21 janvier au Moulin de Bayerel situé dans le Val-de-Ruz, après qu'une commission dédiée a validé leur engagement dans un processus visant à améliorer leurs engagements en faveur de la durabilité.

Une rencontre des entreprises partenaires du Parc Chasseral était organisée ce mercredi 21 janvier au Val-de-Ruz, l'occasion pour neuf d'entre elles de recevoir formellement leur distinction des mains du président du Parc naturel régional Chasseral, Michel Walther. Le programme national « Entreprises partenaires » est basé sur les valeurs des parcs suisses. Lancé en 2023 dans le Parc Chasseral, il propose un accompagnement personnalisé des entreprises dans un processus menant vers plus de durabilité au sein de leur structure.

Des valeurs fortes pour un engagement quotidien

Sont valorisées les initiatives particulièrement engagées en faveur de l'économie de proximité, de la nature, du paysage et d'une société respectueuse et inclusive. Le Parc Chasseral soutient ces entreprises pour réaliser certaines mesures de durabilité et rend possible des échanges sur ces thèmes et la mise en réseau avec d'autres entreprises et acteurs locaux.

Pour cette soirée de rencontre, les personnes présentes ont été invitées à découvrir deux entités partenaires du Parc Chasseral. Tout d'abord l'entreprise Lienher SA, à Savagnier, qui fabrique des fenêtres localement, dans ses locaux au Val-de-Ruz, aux normes les plus récentes et avec du bois suisse, voire régional. Puis le Moulin de Bayerel, à Fenin-Vilars-Saules, lieu d'accueil et d'animations culturelles, éducatives et écologiques, qui valorise la force hydraulique et l'autonomie énergétique.

Les neuf nouvelles entreprises distinguées :

Neuf entreprises ont été distinguées par la Commission locale Entreprise partenaire en 2025, pour un total de 22 entreprises partenaires du Parc Chasseral. Elles se distinguent, entre autres, par les engagements suivants :

- **André & Jardin (Diesse)**, renonce aux produits phytosanitaires et favorise les chantiers locaux.
- **Creajardin (Tavannes)** a notamment consacré de nombreux efforts sur l'efficience énergétique de ses bâtiments et machines, et valorise pavés filtrants ou encore plantes indigènes sur ses chantiers.
- **Grand Chasseral Tourisme (Soncboz)** s'engage à faire vivre et prospérer son territoire en collaborant en priorité avec des partenaires locaux, et soutient activement la régionalité en proposant des offres liées à des produits et savoir-faire de la région.
- **Grosjean Weine (Tüscherz-Alfermée)** cultive la vigne en agriculture biologique et assure un entretien exemplaire des prairies sèches à orchidées.
- **La Couronne (Soncboz)** valorise les produits du terroir labélisés Grand Chasseral regio.garantie et Produit des parcs suisses, et propose un service de catering axé sur une cuisine régionale et de saison.
- **Le Centre interrégional de perfectionnement (CIP, Tramelan)** propose à la clientèle de compenser ses émissions de CO2, permettant de financer divers projets durables, et garantit une présence significative de produits régionaux dans sa carte.
- **Le Hangar (Loveresse)** propose des produits personnalisés en bois régional traités sans solvants.
- **La Société d'apiculture du Jura bernois (Villeret)** s'engage pour la formation des apiculteurs et la préservation de l'abeille mellifère.
- **Weingut Andrey Schafis (Ligerz)** cultive la vigne en agriculture biologique et s'engage activement pour le maintien des méthodes de viticulture traditionnelles.



Légende : Les nouvelles entreprises partenaires ont reçu mercredi soir à Val-de-Ruz leur distinction des mains du président du Parc Chasseral, Michel Walther (photo @ Parc Chasseral).

Infos et contact :

Nadia Sylvant
nadia.sylvant@parcchasseral.ch
+41(0)32 942 39 57 / +41 (0)78 705 95 45



Le Parc naturel régional Chasseral fait partie des territoires d'excellence que forment les 20 parcs suisses. Prix Paysage 2022, il est reconnu par la Confédération depuis 2012. Son but est de préserver et mettre en valeur son patrimoine et de contribuer au développement durable de la région. Le Parc s'étend sur 549 km² et 31 communes et compte quelque 53'000 habitants.